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Sachverhalt:

Im August hat die Einrichtung für Flüchtlinge in der Saarbrückener Straße den Betrieb 
aufgenommen. Dadurch eröffnet sich kurzfristig eine Perspektive für die von der Belegung 
der Sporthallen betroffenen Schulen und Vereine. Für die Belegung mit Flüchtlingen wurden 
die Sporthallen mit entsprechender Infrastruktur ausgebaut. Zugleich wurde die sportliche 
Infrastruktur der Hallen entfernt. Daher sind jetzt nach dem Freiziehen der Sporthallen ein 
entsprechender Rückbau und ggf. zusätzliche Sanierungsarbeiten erforderlich. 

In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Ab wann werden bzw. wurden schon mit den betroffenen Vereinen die Maßnahmen zur 
Wiederinbetriebnahme abgesprochen und durchgeführt? 

2. Wann wird welche Halle wieder nach erfolgtem Rückbau den Schulen und Vereinen zur 
Verfügung gestellt?

Anlagen: 
Keine


